

## Pegawai Teladan 4 Kali Berturut-Turut, Kepala LPKA Kutoarjo Berikan Hadiah Seragam PDK Terbaru

LPKA Klas I Kutoarjo - [KUTOARJO.XPRESS.CO.ID](http://KUTOARJO.XPRESS.CO.ID)

May 8, 2023 - 10:06



*Penghargaan Pegawai Teladan*

KUTOARJO (8/5) - Upacara Hari Kesadaran Berbangsa dan Bernegara di Lapangan Upacara LPKA Klas I Kutoarjo berlangsung meriah pada Senin, 08 Mei 2023. Acara yang diikuti oleh jajaran pegawai, Anak Binaan, dan juga dihadiri oleh mahasiswa magang dari Universitas Diponegoro dan Universitas Muhammadiyah Purworejo.

Dalam kesempatan tersebut, dilakukan penyerahan reward pegawai teladan bulan April 2023 kepada 2 orang pegawai yaitu Slamet dan Ali Mahmud, jabatan yang dipegang oleh kedua pegawai tersebut adalah Komandan Jaga.

Slamet yang sudah 4 bulan berturut-turut mendapat predikat pegawai teladan, mendapatkan hadiah berupa 1 stel seragam PDK Kemenkumham terbaru. Kepala LPKA langsung mengintruksikan kepada Slamet untuk memesan kepada penjahit, dan biaya akan ditanggung oleh Kepala.

Slamet pun merasa senang dan terharu atas penghargaan yang diberikan kepadanya. Dan para pegawai yang lain juga memberikan ucapan selamat kepada Slamet atas hadiah baju PDK yang diterimanya.

Selain itu, Kepala LPKA juga memberikan amanat kepada anak binaan mengenai penerimaan remisi yang diterima oleh mereka. Jika ada kendala terkait hal ini, anak binaan dapat bertanya kepada petugas terkait.

“Tidak perlu takut dan malu, karena hal tersebut sudah tugas bapak-ibu di Seksi Registrasi dan Pembinaan untuk memberikan informasi dan penjelasan terkait penerimaan hak Anak binaan terkait Remisi, PB, CB, dan Asimilasi” jelas Teguh

Tak hanya itu, Kepala LPKA juga memberikan ucapan terima kasih kepada seluruh pegawai yang tergabung dalam Tim ZI. Pada Undangan Rapat Hasil Penilaian Pembangunan Zona Integritas Menuju WBK/WBBM pada Satuan Kerja Pemasyarakatan Tahun 2023, LPKA Kutoarjo berhasil masuk dan memenuhi syarat ikut dalam kompetisi predikat WBBM dengan peringkat 10 besar dalam pemenuhan data dukung WBBM tahun 2023.

Diharapkan dengan diselenggarakannya upacara ini dapat mempererat rasa kekeluargaan antara pegawai LPKA Klas I Kutoarjo dan Anak Binaan LPKA Kutoarjo. Selain itu, penghargaan yang diberikan kepada pegawai teladan dan pencapaian LPKA Kutoarjo dalam kompetisi predikat WBBM juga diharapkan dapat memotivasi seluruh pegawai untuk terus bekerja keras dan memberikan kinerja terbaiknya. (CS)

#KemenkumhamRI  
#KemenpanRB  
#KumhamSemakinPASTI  
#Ditjenpas  
#Pemasyarakatan  
#lpkakutoarjo  
#pkbmtunasmekaraman